

Puerto Antofagasta es reconocido por su compromiso con la gestión hídrica sostenible

Puerto Antofagasta recibió la Certificación Azul en el marco de la cuarta ceremonia nacional del Acuerdo de Producción Limpia (APL). La distinción, otorgada por la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático, reconoce a las empresas que implementan una gestión corporativa del agua basada en la eficiencia, la responsabilidad territorial y el compromiso voluntario con la sostenibilidad.

El terminal portuario fue certificado en el Nivel N°1, como resultado de un proceso técnico riguroso y coherente con su política ambiental.

La aplicación de la metodología de Huella del Agua, basada en la norma ISO 14.046, permitió identificar puntos críticos de consumo, diseñar estrategias de reducción y mitigar los impactos sobre el entorno. Este avance reforza la gestión corporativa del recurso hídrico en la empresa, aportando a una visión integral de sostenibilidad en tiempos de crisis climática e hídrica.

La certificación forma parte de un proceso voluntario alineado con la Agenda 2030 de Naciones Unidas, en particular con el ODS N°6, que busca garantizar la disponibilidad y la gestión sostenible del agua, y con el ODS N°16, que promueve instituciones eficaces, responsables y transparentes. Junto a Puerto Antofagasta, otras diez empresas de distintos sectores fueron reconocidas por cumplir con las metas del acuerdo, fortaleciendo una red colaborativa de gestión climática y sostenibilidad hídrica a nivel nacional.

